
• denuncias o información •23 Años con la Mejor Información del Conurbano Sur



Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

  Las Cámaras de Transporte informaron que "se agrava la situación del transporte público de
pasajeros del AMBA, por el incumplimiento en los pagos de subsidios, junto con el persistente
congelamiento tarifario. Esto implica que no se puede garantizar la continuidad de los servicios
en gran parte del AMBA, con probables interrupciones de servicios en varias líneas de colectivos".
  Por este motivo, "llamamos a la responsabilidad de las autoridades de transporte de las 3
jurisdicciones del AMBA para que se cumplan las obligaciones normativas, de manera que sea
posible la continuidad operativa".
  Bajo el título, "La situación financiera de las empresas de colectivos del AMBA puede derivar en
interrupciones y hasta una parálisis del sector", la Cámara Empresaria de Autotransporte de
Pasajeros (C.E.A.P), la Cámara Empresaria del Transporte Urbano de Buenos Aires (C.E.T.U.B.A),
la Cámara del Transporte de la Provincia de Buenos Aires (C.T.P.B.A), la Asociación Argentina de
Empresarios del Transporte Automotor (A.A.E.T.A) y la Cámara de Empresarios Unidos del
Transporte Urbano de Pasajeros de Buenos Aires (C.E.U.T.U.P.B.A), emitieron un documento en
el que adviertieron que: "Esta situación se debe a una inédita combinación de factores que
explican el deterioro en los servicios que se observa en estos meses y que lamentablemente nos
llevarán a una mayor reducción y/o eventual parálisis de los servicios, de no tomarse medidas
urgentes".
  En la misma línea, expresaron que: "Como es sabido, durante este 2023 se ha registrado la mayor inflación en la Argentina en 30 años. En este contexto, las tarifas han estado congeladas desde
el mes de agosto 2023 y durante más de 3 años entre 2019 y 2022".
  "Por otro lado, las compensaciones (subsidios) tarifarias que, deberían cubrir la diferencia entre la tarifa abonada por el pasajero y el costo real de la actividad, se encuentran persistentemente
mal calculadas. Esta semana se actualizaron los precios de la estructura de costos a precios de agosto/septiembre (eran de abril). Una actualización que ya nace atrasada en más de 30%",
sostiene el texto, el cual destaca que "el sector, así como el país en la actualidad, carece de alternativas financieras para hacer frente a la continuidad de los servicios. Tampoco cuenta con
atributos, que, si tienen otras actividades, de actualizar el precio/tarifa de sus servicios".
  En tanto, se indicó: "Somos un sector que destina más del 80% de sus ingresos en salarios, comprar gasoil y repuestos indispensables para operar. Los cuales, además de ser cada vez más
inaccesibles por los desfasajes entre los ingresos reconocidos por el regulador y los precios reales del mercado, son cada vez más difíciles de adquirir por el creciente desabastecimiento".
  "Advertimos a la población del inminente impacto de esta situación, y las consecuencias que esto puede traer para millones de personas", concluyeron.

  El gobernador Axel Kicillof reunió este lunes a los intendentes del Partido Justicialista para debatir los
tiempos que vienen. Los Jefes Comunales le pidieron al mandatario provincial que encabece "la nueva oposición·,
que defienda los intereses de los desprotegidos y principalmente el flujo de fondos para ejecutar obras y
programas sociales.
  Cabe recordar la famosa frase del mandatario bnaerense a principios de setiembre, y en plena campaña, cuando
sostuvo en aque acto que  "no es justo que vivamos de quienes ya hicieron una banda de rock. Vamos a tener
que componer una nueva canción, no una que sepamos todos, una nueva". Aquella metáfora musical reflejaba
de alguna manera la necesidad politica de crear una narrativa y un proyecto político que sea relevante y atractivo
para estos tiempos.
  Volviendo al encuentro de este lunes, ante los intendentes, Kicillof hizo una proyección a corto plazo. Recepcionó
las inquietudes, y le pidieron que "que conduzca". "Tiene el coraje para hacerlo, llevar adelante una provincia sin
los recursos que antes tenía de Nación. Entonces, la verdad es que lo mejor que puede hacer es conducir el
hermoso grupo que hemos logrado. 84 intendentes y el gobernador con una elección extraordinaria. Están todas
las condiciones dadas para ir hacia adelante", afirmó Mario Secco, intendente de Ensenada, al salir del encuentro.
  En la actualidad hay 899 obras en ejecución en la Provincia, ese es el número que preocupa. También, pagar sueldos y aguinaldos. Temáticas que coincidieron los 84 intendentes de
Unión por la Patria.
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  A días del sorpresivo allanamiento, crecen las sospechas sobre una
movida que busca quedarse con el predio del campo El Abrojo para
hacer un barrio cerrado, con los mismos referentes que hicieron
oportunamente 'Los Troncos'.
  La Comunidad El Abrojo, hoy seriamente damnificada, apunta a
este desarrollado inmobiliario para quedarse con el predio. Los papeles
que no aparecen y el escándalo continúa con un final impredecible.
  Luego que se informara que en sede judicial quilmeña se presentaron
supuestos propietarios para reclamar la titularidad del predio del
campo El Abrojo, las sospechas crecen al ver en el lugar a un reco-
nocido desarrollador inmobiliario, supuestamente propietario de Los
Troncos, un emprendimiento ubicado a pocos metros de allí.
La presencia de este "empresario" junto a otras personas que testigos
dicen que podrían tener serios antecedentes penales, aumentó las
sospechas, fortaleciendo la interesante ubicación para la concreción
de un Barrio Privado.
   Desde El Abrojo dijeron que "Gabriel Susman, quien dice ser pro-
pietario del campo, es el responsable de lo qué hay detrás de todo es-
to, que es la construcción de un barrio privado. Nadie dice ser dueño
o comprador de un inmueble y no hay título, ni cesión o papeles".
  Este medio supo que varias personas ya han abonado con señas y
adelantos sus 'lotes' en el nuevo emprendimiento, lo que pone a esos
inversores en una situación de suma incertidumbre.
 Hoy 'El Abrojo' está en peligro. El lugar alberga más de 500 animales,
entre caballos, vacas, ovejas, llamas, patos, perros y gatos, además
del hogar donde vine el cuidador.
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 La Policía de la Provincia de Buenos Aires aprehendió el viernes por la tarde a 14 jóvenes de varios colegios y barrios de Quilmes que
se juntaron a festejar su UUD (Último Último Día de Clases) en el centro quilmeño, ya que lo que debió ser un festejo, terminó en
disturbios generados por algunos grupos en el casco céntrico quilmeño.
  A pesar del importante operativo desplegado por agentes de la Policía en toda la zona, hubo corridas y golpes entre bandas, además de
un gran consumo de alcohol. Informaron que a  uno de los menores se le encontró y secuestró un arma de fuego, que no tenía  mu-
niciones.
  Gracias a la intervención policial en el casco céntrico quilmeño, se pudo aprehender a varios de los partícipes, de los cuales algunos
eran menores y otros mayores.
  En total, 14 chicos fueron trasladados a la comisaría Quilmes 1ª, imputados por resistencia a la autoridad, y finalmente quedaron a
disposición de sus padres.



  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, participó este lunes junto a
autoridades judiciales, de la inaugu-
ración de un Banco Rojo que se colocó
en la sede del Colegio de Abogados de
Quilmes (CAQ), ubicado en Colón
333, en el centro de la ciudad, en el
marco de la conmemoración del Día
Internacional de la Eliminación de la
Violencia Contra las Mujeres.
  "Esto forma parte también de aquel
límite cultural que muchas veces estaba
atravesado de creer que poder hablar
en contra de todos los tipos de violen-
cias que las mujeres y las diversidades
vivimos en la Argentina era solamente
una cuestión de mujeres. Y se cons-
truyó esa falsa dicotomía de que el
feminismo era y es algo que va en contra de los hombres. Este banco representa las convicciones que tiene este Colegio de
Abogados y el desafío de todo lo que tenemos por delante", señaló Mayra.
  La Jefa Comunal resaltó: "Nuestra tarea y nuestra lucha no están finalizadas hasta que mi hija que tiene ocho años y su
compañerito del colegio, también de la misma edad, tengan las mismas oportunidades a lo largo de la vida. Hasta que no
importe qué género sea con el que hayas nacido o el que elijas, y que todos podamos desarrollarnos humanamente en una
sociedad más empática, más amorosa, más solidaria".
  Por su parte, el presidente del Colegio de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial Quilmes, Mario Caputo
dijo: "Hemos decidido activamente impulsar todo tipo de medidas para evitar la violencia de género. Estamos hermanados en
esta lucha y esto es fundamental. Que hoy tengamos el Banco Rojo en la puerta del Colegio de Abogados es un símbolo.
Vamos a seguir trabajando juntos en este tipo de actividades. Creo que es fundamental que los actores judiciales estemos
realmente decididos a seguir juzgando con perspectiva de género y de derechos humanos. Tenemos que seguir en este
camino desde el Poder Judicial".
  A su vez, el presidente del Colegio de Abogados de la Provincia (COLPROBA) y del CAQ, Bienvenido Rodríguez Basalo,
expresó: "Esto significa el compromiso de nuestro Colegio de Abogados con la violencia de género y con la igualdad,
principalmente, de las mujeres y las niñas, y de cualquier manifestación o de cualquier actitud que signifique un menoscabo
en el derecho de las mismas. Para nosotros es un enorme honor que nuestra Intendenta participe de esta actividad y también
es la prueba de la coordinación y del trabajo que tenemos con la Municipalidad".
  Cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra las Mujeres, en memoria de
la lucha de las hermanas Mirabal, quienes han sido víctimas de situaciones de violencia por el régimen del dictador Rafael
Trujillo, en República Dominicana en 1960, considerada una de las tiranías más sangrientas de América Latina.
  La inauguración del Banco Rojo es la forma de conmemorar este año y cada día con su presencia la lucha en contra de las
violencias hacia las mujeres y las diversidades.
 Fueron parte de la actividad las secretarias de Mujeres y Diversidades, Bárbara Cocimano; de la Agencia de Fiscalización y
Control Comunal, Sol Barrabino; la vicepresidenta del Colegio de Magistrados y Funcionarios del Poder Judicial de la
Provincia, Mabel Cardoni; la representante de la Comisión de Géneros del Colegio de Magistrados del Departamento Judicial
Quilmes, Jorgelina Martín, y la vicepresidenta del CAQ y presidenta de la Comisión de Género y Diversidad del CAQ, Natalia
Messina, entre otras autoridades.

LUNES 27 18:00 • "Cierre y muestra Taller HIP
HOP"
Los talleres de hip hop 1 y 2 finalizan su ciclo 2023
y lo comparten con la comunidad.
Entrada libre y gratuita
CPC AMAICHA  Av. 844 N° 2226, Solano 20:00 •
"Arturo a los 30" - Cine  Camino a una boda, Arturo
se ve envuelto en un accidente del cual sale ileso
pero cuyo suceso desata una serie de flashbacks
que lo obligan a enfrentarse a duelos postergados.
Retiro de entradas por orden de llegada o reserva
virtualmente en www.quilmes.gov.ar/agenda.
ESPACIO INCAA Mitre 721, Quilmes
MARTES 28 20:00 • "Arturo a los 30" - Cine
Retiro de entradas por orden de llegada o reserva
virtualmente en www.quilmes.gov.ar/agenda
ESPACIO INCAA Mitre 721, Quilmes
 MIERCOLES 29 20:00 • "Arturo a los 30" - Cine
Retiro de entradas por orden de llegada o reserva
virtualmente en www.quilmes.gov.ar/agenda
ESPACIO INCAA Mitre 721, Quilmes
JUEVES 30 18:00 •"Cierre y Muestra Taller
Percusión I" El taller de percusión de niñeces del
CPC Amaicha cierra el año con una muestra para
toda la comunidad. Entrada libre y gratuita CPC
AMAICHA Av 844 N° 2226, Solano
VIERNES 1 18:00 • Construyendo Psicología en el
Conurbano Sur". Proyectaremos el adelanto del
material audiovisual / documental . Producido por
la Secretaría de Medios del Colegio de Psicólogas
y Psicólogos del Distrito XII. Entrada libre y
gratuita.
MUSEO DE ARTES VISUALES VICTOR
ROVERANO Rivadavia 498, Quilmes Centro.
SABADO 2 19:00 • "Escuela y Museo un lugar en
común" Exposición de la experiencia de
vinculación entre la Escuela de Bellas Artes  Carlos
Morel y el Museo de Artes Visuales Víctor
Roverano. Entrada libre y gratuita
MUSEO DE ARTES VISUALES VICTOR
ROVERANO Rivadavia 498, Quilmes Centro
DOMINGO 3 19:00
• "ECLIPSE FLAMENCO", Cautivante espectáculo
de flamenco lleno de canto y danza.“Protagonistas:
Tate Olmedo, Almeria y An Estrañy.
Retiro de entradas por orden de llegada o reserva
virtualmente en www.quilmes.gov.ar/agenda.
TEATRO MUNICIPAL Mitre 721, Quilmes.

  Recordá que, para más información sobre cada
evento, se porá chequear la web:
http://quilmes.gov.ar/agenda/



Desde hace varias semanas, numerosos vecinos vienen planeando realiza medidas para
poder limitar los ruidos nocturnos en la costanera de Quilmes. Apuntan al menos a dos
lugares emblemáticos donde suelen realizarse eventos y fiesta: El Círculo Universitario de
Quilmes (CUQ) y Area Costanera, una suerte de "boliche" que funciona sobre la avenida
Cervantes a metros del arroyo.
Alejandro, uno de los vecinos que vive a doscientos metros de este lugar, mostró un
video (ver aparte) que filmó en la puerta de su vivienda mostrando los decíbeles. "Sólo
pedimos que amortigüen la musica, no podemos dormir, ni descansar. Porque tengas el río
enfrente y haya muchos terreno y vegetación, de ninguna manera significa que acá no
viva gente. y mucha".
Las medidas que están evaluando algunos vecinos es cortar la avenida Cervantes durarte
los fines de semana al entrar el verano, con las dificultades que esto podría conllevar.
Esperan respuestas de la Comuna y también de los emprendimientos apuntados, caso
contrario "las medidas las llevaremos a cabo, empezando en el mes de diciembre".

Después de un plenario de delegados y delegadas de ATE Quilmes en el municipio se
resolvió estar en estado de alerta y movilización "la situación que viven las y los
trabajadores a causa de los agros salarios que además, se ven afectados aún más, por el
galopante proceso inflacionario".
La Secretaria General de ATE Quilmes, Clarisa Pérez, encabezó el encuentro, estando
acompañada por y el Secretario General de ATE Provincia de Buenos Aires, Claudio
Arévalo, y con la presencia de miembros de las conducciones provinciales y locales de la
Asociación Trabajadores del Estado (ATE)
Así fue que el Cuerpo de Delegados del estado Municipal de ATE Quilmes declaró por
votación unánime el estado de alerta y asamblea permanente "exigiendo e manera urgente
un aumento de salario que nos permita vivir dignamente", como dijeron.
Además, analizaron la coyuntura nacional tras el triunfo en las elecciones "de la alternativa
Fascista-Neoliberal", como remarcaron,  plantearon "que nuestra organización sindical
va a dar la pelea para evitar el desguace del Estado y que el ajuste, una vez más, pase por
las mayorías populares y el pueblo trabajador".

 Luego de la última reunión del secretariado ampliado de ATE bonaerense con el objetivo de analizar el
escenario nacional, tras las elecciones del pasado 19 de noviembre, y para profundizar el debate con el objetivo
de" sostener las acciones tendientes a garantizar las fuentes de trabajo y de la defensa de las políticas públicas
populares". Además se definió el estado de asamblea permanente en los sectores de trabajo.
  El encuentro fue encabezado por el secretario general, Claudio Arévalo, y por la secretaria general adjunta,
Eliana Aguirre. Arévalo señaló que “reafirmamos nuestra lucha inclaudicable para que se garanticen los derechos
de los estatales bonaerenses y de todos los y las trabajadoras. Vamos a honrar el mandato que nos dieron
nuestros compañeros y nuestras compañeras para sostener lo que hemos conquistado y no nos resignaremos,
pese a que el poder económico quiere vernos derrotados, y seguiremos construyendo la unidad más amplia para
ir, incluso, por lo que falta”.
  La reunión del secretariado definió que el lunes próximo se realice una reunión de CDP, en la que estarán las 61
seccionales bonaerenses que componen ATE provincia de Buenos Aires, para definir las acciones gremiales
necesarias para este tiempo.



El Municipio de Quilmes organizó este sábado un nutrido cronograma de
actividades por el 151º aniversario de Ezpeleta, que contó con una extraordinaria
participación de vecinos y vecinas, quienes se mostraron muy contentoscon la
iniciativa y se acercaron a disfrutar en familia de una propuesta única con la
presencia de stands de instituciones locales con exposiciones, ferias de
emprendedores y de gastronomía, un acto central, y unanueva edición del tradicional
festival “Somos Quilmes”, con shows musicales con diversas bandas quilmeñas.
  Los funcionarios del Gabinete Municipal se hicieron presentes en la apertura de la
jornada sobre la calle Chile, entre las avenidas San Martin y Centenario, donde hubo
una feria de emprendedores, de gastronomía y distintas exposiciones. Tras ello,
participaron del izamiento del pabellón nacional y un acto protocolar en la plaza San
Martín, en la avenida Hipólito Yrigoyen y Carbonari(frente a la estación), para culminar
con un brindis con instituciones en el Club Unión, donde se reconoció la labor de
dos ezpeletenses destacados: la campeona de taekwondo Milagros Riedel y el
médico neumonólogoRubén Núñez Jara.
  Entre las iniciativas, volvió a ser protagonista el festival “Somos Quilmes” con
espectáculos artísticos a cargo de grupos musicales locales, sobre el escenario
montado en la avenida Centenario y Chile. En ese marco, la finalización del evento
fue a puro rock y a cargo de la legendaria bandaquilmeña “La Pulposa”, que hizo
vibrar a todos los presentes.
  Previamente, tocaron Quinto Elemento; Ámbar Daniela Pessacq; La Sonora de
Ezpeleta; Warida; Invasores; JorRasta y Los Peñi + Aura Bombo; Gaby Veneros; Armando; Virginia Ferreyra y Rayos Covers.
  La jornada fue organizada de forma conjunta por la Comisión de Festejos de Ezpeleta y la Municipalidad de Quilmes, y se implementaron los protocolos de seguridad, fiscalización
y limpieza correspondientes.

  El domingo 24 de diciembre la Diócesis de Quilmes ofrecerá la cena de Nochebuena para personas que están
solas o en situación de calle en su décima primera edición, para que nadie reciba la Navidad solo. Esta cena se dará
en la Catedral de Quilmes y estará animada con el lema "Él nació entre todos y para todos".
  Para la preparación de esta actividad se convoca a las personas que quieran sumarse como voluntarios o
servidores a la primera reunión que se realizará el viernes 24 de noviembre a las 19 en la sede del Departamento de
Laicos (DEPLAI) (Calchaquí 1371, Quilmes Oeste, frente a la Parroquia Nuestra Señora de Lourdes).
El calendario de reuniones preparatorias:
- Viernes 24 de noviembre a las 19.00 en la sede del DEPLAI (Calchaquí 1371, Quilmes Oeste, frente a la Parroquia
Nuestra Señora de Lourdes)
- Viernes 01 de diciembre a las 19.00 en la sede del DEPLAI
- Miércoles 06 de diciembre a las 19.00 en la sede del DEPLAI
- Viernes 15 de diciembre a las 19.00 en la Iglesia Catedral (Av. Rivadavia 355, Quilmes Centro)
- Viernes 22 de diciembre a las 19.00 en la Iglesia Catedral
  Entre otras cosas, se necesitarán juguetes, toallas, utensilios para servir, copas, cubiertos, fuentes y repasadores. También fiambres, snacks, aceitunas, pickles, aderezos, otros
alimentos para la entrada; pollo o carnes asadas, ensaladas; confituras, pan dulce; bebidas gaseosas y bebidas para el brindis al llegar la Navidad; elementos para aseo, higiene
personal.
  Y se puede ayudar con donaciones o con la ayuda para buscar donaciones, con la participación en las reuniones, con la participación en la preparación de la Cena, con el servicio
a los invitados en la noche de la cena, o con el transporte para los invitados para el regreso a sus casas luego de la Cena de Nochebuena.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

Danny Phantom (Parte 2)
Danny Phantom es una serie del 2004
creada por Butch Hartman (los
padrinos mágicos) que cuenta la vida
de Daniel Fenton un joven de catorce
años que después de un accidente en
el laboratorio de sus padres aspirantes
a caza fantasmas ahora camina con
un pie en vida y el otro en la muerte.“El
segundo espécimen de hibrido entre
fantasma y humano. Danny pelea
contra una horda de espectros de
ultratumba para proteger su ciudad
natal de Amity Park, entre ellos.
Technus el amo de la tecnología al que
Danny inintencionalmente le lleno la
cabeza con sueños de conquista,
Penélope spectra un parásito emocional que finge ser una psicóloga para drenar a las personas
de sus ganas de vivir, Box Ghost (el fantasma de las cajas) un debilucho que no sabe cuándo
esta derrotado, Desirée la ama de los deseos con consecuencias inesperadas, Skulker el cazador
que quiere colgarlo en su pared y erróneamente le dice a Danny que es el único de su especie.
Pero el viejo decir aun tiene vigor, los humanos son los verdaderos monstruos un hecho que
Danny aprende cuando se encuentra cazado por Valerie Gray una chica popular que cayo de la
gracia cuando un ataque fantasma hiciera que su padre perdiese su trabajo, Guys in White (los
hombres de blanco) una parodia de los hombres de negro que trabaja para el gobierno, freak
show el líder de un circo de fantasmas que controla con su báculo y peor que los demás sus
propios padres que han jurado destruir a su alter ego fantasma molécula por molécula.
No importa quien gane Danny pierde un hecho mejor ejemplificado durante el episodio “enemigos
públicos” en el que el carcelero de la zona fantasma Warden Walker invade el mundo humano y
a través de sus maquinaciones convierte a Danny Phantom en un paria que debe ser exterminado
ni bien encontrado.
Banagher
@banagher.iv02



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

ESPECIALISTAS EN
ACCIDENTES DE TRABAJO

-ESTUDIO SESORART-

Conesa 238 piso 3A - Quilmes
Cel 11-7019-7026 / estudioasesorart@gmail.com

M a t í as  S a l o ñ a

  Ante la inminente audiencia pública en la que se tratará la
extensión de la Autopista Buenos Aires – La Plata, ambientalistas
que integran el Foro Río de la Plata salieron al cruce y advierten de
los peligros que esta obra ocasionaría a la comunidad.
  La iniciativa es impulsada por los gobiernos de la Provincia, y los
municipios de Ensenada y Berisso, quienes retomaron la “criminal”
idea de extender la autopista Buenos Aires-La Plata en para unirla
con la ruta 11.
  Ante esta decisión, se convocó para el 5 de diciembre a una au-
diencia pública por la extensión de la Autopista Buenos Aires - La
Plata, y aseguran que la Audiencia no tiene en cuenta "la de-
saprobación de la obra por parte de muchas instituciones y vecinos,
la catastrófica inundación de 2013, el rechazo popular en consultas
anteriores".
  "El proyecto es el
mismo que la vez
anterior. Atravesaran
los humedales de En-
senada y del Arroyo
Maldonado, cruzando
un área protegida
como el Parque Martín
Rodríguez, y un lugar
histórico como el
Puerto de Cabotaje
del Dique N°1 al que
le anulan la parte de la
cabecera, la zona de muelles y galpones porque pasa entre el ex
Hospital Naval, también declarado sitio histórico e Y.P.F;  anulando
el Canal de Conclusión; luego continúa hasta empalmar con la Ruta
11, después de la Calle 90 de la Plata”, explicaron los ambientalistas.
Y no dudaron en advertir que "en esta oportunidad es la Universidad
Nacional de la Plata la que 'promueve' la obra y la empresa ESUCO
helport la que readecuo el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) ya
rechazado".
"Es muy importante hacer escuchar nuestra opinión porque esta
obra nos afecta a todxs por eso con una antelación de hasta cinco
(5) días previos a la fecha de celebración de la Audiencia, inscribirse
en el siguiente link: https://formularios.ambiente.gba.gob.ar/form/
57", finalizaron.



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

  Este mes, INAR celebra con orgullo 33 años de dedicación y compromiso consolidándose
como Centro Referente brindando servicios de rehabilitación neurológica y
traumatológica con el mayor confort.
  Nació allá por el año 1990 en el corazón mismo de la Ciudad de Bernal -partido de
Quilmes-, con una gran visión: la de brindar siempre la mejor rehabilitación priorizando el
bienestar integral del paciente: físico, psicológico y social. Desde su fundación, se ha
dedicado a ofrecer tratamientos de rehabilitación de la más alta calidad, marcando una
diferencia significativa en la vida de sus pacientes y en el sistema de salud.
  A lo largo de estos 33 años, INAR ha mantenido su compromiso con la innovación y la
expansión. Hoy, se ha transformado en un Centro Integral con amplios y funcionales
espacios dotados de la tecnología médica más avanzada. Dentro de sus instalaciones,
los pacientes reciben tratamientos personalizados y específicos para cada patología, lo
que garantiza una atención de la más alta calidad.
  Su moderna infraestructura cuenta con gimnasios equipados con tecnología de
vanguardia y una planta física con capacidad de más de 5000 m2.
  Estratégicamente ubicado en la zona sur, a pocos metros de la Autopista Buenos Aires
- La Plata, permite un alto nivel de accesibilidad desde las principales ciudades. Además,
cuenta con un helipuerto que favorece la atención rápida y efectiva de pacientes de todo
el país e incluso de países limítrofes, eliminando las barreras geográficas como obstáculo.
Uno de los distintivos son sus confortables habitaciones, ya que cuentan con un alto
nivel de luminosidad, camas de internación, equipadas con todos los dispositivos
especiales y adaptaciones necesarias para el entrenamiento de los pacientes.
  La confianza que las mejores obras sociales y organizaciones de salud han depositado
en INAR para la derivación de pacientes es un sólido testimonio de la calidad y el
compromiso de la institución. La significativa inversión realizada en INAR no solo
fortalece la organización, sino que también contribuye al crecimiento y desarrollo del
país, un compromiso que la institución reafirma a diario.
  El éxito como Empresa no hubiera sido posible sin el apoyo permanente de un equipo de
profesionales altamente calificado. Un personal totalmente comprometido con la visión
y misión institucional.
  INAR siempre estará agradecido a sus pacientes y a sus familias que durante todo este
tiempo han elegido esta institución, consolidándose en un Centro Modelo que apuesta

por la salud y el bienestar de todos los argentinos.
TODA LA INFORMACION EN UN CLICK: https://www.inar.com.ar/

Una nueva ceremonia de colación de grado se desarrolló en la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, con el acto realizado el viernes 24 de noviembre en el Patio
Cubierto del Campus Villa Domínico (av. Ramón Franco 5050) en el que graduados y graduadas
recibieron sus títulos de Ingeniería Civil, Eléctrica, Electrónica, Industrial, Mecánica y Química.
  El encuentro dio inicio con la entrega de medallas a un grupo de docentes, en reconocimiento
por haber cumplido 25 años de trayectoria en la institución, por parte del Decano de la Facultad,
Licenciado Luis Garaventa, y del Vicedecano, Ingeniero Víctor Barbuto.
  Posteriormente, la Ing. Carla Gómez Paradiuk, graduada de Ingeniería Civil, tomó la palabra y
resaltó que "la UTN es una familia, y en este camino que recorrimos hasta recibirnos forjamos
fuertes lazos con compañeros y compañeras que hicieron más fácil el trayecto", y agradeció
también "el apoyo de nuestros familiares, que celebran con nosotros cada logro alcanzado".
  "Como hija de trabajadores, la chance de ascenso social es estudiar y trabajar duro", expresó luego
la Ingeniera Gómez Paradiuk, y destacó que "no hubiera sido posible sin esta universidad pública,
gratuita y de calidad. Ahora se presentan nuevos desafíos, debemos demostrar la calidad de la
formación profesional recibida y actuar para que la Universidad mantenga su nivel académico,
y podemos hacerlo desde nuestros trabajos, desde la docencia, generando nuevos empleos en
la industria o desarrollando la investigación", afirmó



  En el marco del caso por el robo al departamento, la desaparición y el
homicidio del abogado quilmeño, Salvador Altamura, el Tribunal Oral
Criminal N° 3 dio los fundamentos de la condena a prisión perpetua para
Darío Dening por el "robo agravado por el uso de llave verdadera en
concurso real con homicidio calificado por ser para preparar, facilitar y
consumar otro delito".
  Por unanimidad se lo condenó por el delito en contra de la propiedad del
empresario. Y por mayoría con relación al delito del homicidio (votos de los
jueces Darío Hernández y Julián Busteros). Mientras que en disidencia votó el
juez Alejandro Portunato.
  Sobre el hecho más gravoso, los jueces Hernández y Busteros se volcaron por
el pronunciamiento condenatorio. Mientras que su par Portunato consideró que
no quedó acreditada la responsabilidad penal de Dening en torno al homicidio
de su amigo por lo que se volcó por la negativa, es decir la absolución. Finalmente,
con dos votos a uno el Tribunal Oral N° 3 dictó pena de prisión perpetua para
Darío Dening.
  Altamura fue visto por última vez el 13 de julio de 2020 por la tarde junto al
condenado, en un galpón ubicado en la calle Rodríguez Peña 1210 de la localidad
de Bernal.
  Al momento de ser detenido, mientras intentaba ingresar en bicicleta a Entre
Ríos, Dening tenía en su poder una abultada suma de dinero y además llevaba
puesta una campera que era de Altamura.
Salvador Altamura sigue desaparecido, por lo que existe recompensa para quienes
aporten datos sobre el paradero de sus restos.



La Municipalidad de Berazategui continúa organizando el Taller de Hábitos Saludables,
donde se brindan nociones sobre educación alimentaria, factores de riesgo, sobrepeso y
obesidad, además de apoyo psicológico e intercambio de experiencias. Está destinado a vecinos
y vecinas mayores de 18 años y se realiza todos los miércoles, a las 9.30 horas, en la Sociedad
de Fomento 12 de Octubre (calle 131 y 12).
  Al respecto, la nutricionista de la Secretaría de Salud Pública e Higiene, Silvina Lescinskas,
indica: "La idea del grupo es promover una alimentación sana, variada completa y equilibrada,
que garantice la prevención de enfermedades asociadas a la obesidad y sobrepeso. De acuerdo
a información del Ministerio de Salud de la Nación, el 50% de la población tiene sobrepeso u
obesidad. El aumento de peso es multicausal; influyen muchos factores. En ese sentido, también
ofrecemos un espacio de información y concientización", señalaron.
  A su vez, la psicóloga Lorena Bostany -también perteneciente al área de Salud municipal-
agrega: "Es muy importante el acompañamiento grupal, ya que provee motivación y fuerzas
para lograr los objetivos de cada vecino y vecina que participa, tanto en la búsqueda del
descenso de peso como en tener una vida mucho más sana".
  Berazategui se caracteriza por la sanción de Ordenanzas municipales que contribuyen a la
expansión de los hábitos saludables en el distrito. Un ejemplo paradigmático es la N° 5634,
referida a la imposición de kioscos saludables en los establecimientos educativos. Esta establece
que deben ofrecerse productos nutritivos y realizar campañas de concientización y capacitación
sobre el consumo responsable, entre otras iniciativas.
  Otra es la N° 5590, que promueve la creación del Programa Alimentación Saludable y establece que los comercios gastronómicos de Berazategui deben poner a disposición de los
comensales menús destinados a aquellas personas que lo deseen (veganos, vegetarianos) y/o necesiten ya sea por diversas patologías (diabetes, enfermedades cardiovasculares,
celiaquía o alergia a la lactosa, entre otras).

  La Secretaría de Ciencia, Tecnología y Posgrado de la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional organiza una reunión informativa sobre el inicio del
ciclo lectivo 2024 de la Especialización y Maestría en Ingeniería Ambiental.
  Desarrollo de la carrera, modalidad de cursada y requisitos de inscripción son algunos de los temas que se abordarán durante el encuentro, que tendrá lugar el jueves 7 de
diciembre a las 19 horas, en formato virtual (plataforma Zoom), a cargo de la Mgtr. Ing. Cristina Speltini.
  Para mayor información y acceso a la charla informativa, comunicarse a posgrado@fra.utn.edu.ar o a los teléfonos 4201-4133, int. 112, y 4222-1908.


